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Reunião Ordinária 

Aos vinte e cinco dias do mês de maio do ano de dois mil e vinte e três, às 11h da manhã, 
reuniram-se na Sala da Coordenadoria de Recursos Humanos, o Comitê de Investimentos 
do RPPS/SJ, composto nesta data pelos membros Gladis Regina Madeira Tavares, Maria 
da Conceição dos Santos Chaves e Tiago Oliveira dos Santos, e o Gestor de Investimentos, 
Bruno Cristiano Coleto Montemaggiore. As pautas discutidas na presente, foram: breve 
cenário mundial e nacional e diretrizes de investimentos e desinvestimentos até a próxima 
reunião. A Câmara dos Deputados encerrou, nesta quarta-feira (24), a votação do marco 
fiscal ao rejeitar os quatro destaques apresentados. Agora, o projeto segue ao Senado, 
onde também precisa ser chancelado antes da sanção presidencial. A versão final do 
marco fiscal aprovada na Câmara dos Deputados trouxe avanços importantes em relação 
ao texto original apresentado pelo governo, em especial no que diz respeito à criação de 
gatilhos automáticos de contenção de gastos e punições mais duras caso o governo 
descumpra as metas fiscais anuais, dizem especialistas. O Ibovespa caiu nesta quarta-feira 
(24), impactado pela manutenção do temor global com a falta de acordo para o teto da 
dívida nos Estados Unidos. A forte queda da Vale (VALE3) — ação com maior peso no 
mercado —, diante do recuo do minério de ferro, também contribuiu para o desempenho 
no vermelho. O principal índice da bolsa brasileira fechou a sessão com queda de 1,03%, 
aos 108.799 pontos. Apesar do movimento negativo, no mês, o Ibovespa ainda soma 
valorização de 4%. Também impactado pela falta de rumos nas discussões entre 
democratas e republicanos nos EUA, o dólar voltou a perder força ante o real e fechou 
com queda de 0,38%, negociado a R$ 4,953 na venda. Quanto às posições dos ativos do 
RPPS de São Jerônimo, diante da política de elevação da SELIC e a fim de manter um hedge 
nos investimentos, permaneço sugerindo que os novos aportes permaneçam sendo 
efetuados no Caixa FI Brasil IRF-M 1 TP RF e os desinvestimentos no Caixa FI Brasil IDKA 
IPCA 2A, visto que o primeiro apresenta boas rentabilidades com o aumento da taxa SELIC. 
Sendo acatado por todos os presentes e nada mais havendo a discutir a reunião foi 
encerrada e a ata será assinada por mim e pelos demais presentes. 

 


